

**RILIS NASIONAL**

## **Adirozal Pimpin Upacara Terakhir di Pemerintahan Kabupaten Kerinci**

**Soni Yoner - [KERINCI.RILISNASIONAL.COM](http://KERINCI.RILISNASIONAL.COM)**

Oct 30, 2023 - 13:39



**KERINCI, JAMBI** – Bupati Kerinci Dr.H.Adirozal,MS i Memimpin Apel Bersama jajaran pimpinan OPD serta ASN dan honorer di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kerinci. pada Senin (30/10/23).

Apel ini Merupakan Apel terakhir pada Masa jabatan sebagai BUPATI KERINCI Selama 10 Tahun Kebersamaan Selama menjadi Bupati Kerinci.

Pada Kesempatan itu Bupati H.Adirozal Mengatakan Upacara Hari Sumpah Pemuda Merupakan Upacara Terakhir Kepemimpinannya.

“Upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda kali ini adalah upacara bendera terakhir disisa jabatan saya sebagai Bupati Kerinci yang akan berakhir pada tanggal 4 November 2023.”ucapnya.

“terima kasih setinggi-tingginya atas dedikasi, loyalitas dan kerjasama yang baik selama 10 tahun kebersamaan selama menjadi Bupati Kerinci.”ungkap Bupati Kerinci.

“Kami berterima kasih setinggi-tingginya karena begitu banyak prestasi dan pencapaian yang telah kita raih dalam sepuluh tahun terakhir ini, Namun kami menyadari bahwa semua ini merupakan karya dari seluruh pihak baik ASN maupun non ASN sebesar atau sesederhana apapun peran masing-masing, semua terasa berarti bagi diri kami.”kata Adirozal.

Untuk itu dari lubuk hati yang paling dalam, sekali lagi saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya untuk saudara-saudari semua, begitu pula dalam kebersamaan kita selama Sepuluh tahun terakhir ini.

Semoga seluruh Pimpinan OPD, ASN, dan honorer selalu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan mengabdikan untuk kepentingan masyarakat Kabupaten Kerinci. Dan juga semoga kita seluruhnya diberikan umur yang panjang agar terus bisa bersilaturahmi.”harap Bupati.

lebih Lanjut ia Juga Menyampaikan untuk Selalu Menjaga Tali Silaturahmi dan pintu Selalu Terbuka bagi ASN Pemkab Kerinci dan Masyarakat umumnya.

“Karena amanah jabatan ini hanya sementara tetapi silaturahmi selamanya.”tutupnya.